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Très cher client, 
 
Nous aimerions vous informer d'un changement à la représentation commerciale de Leviton Canada pour 
les produits de contrôles d'éclairage. À compter du 30 avril 2023, For-Trem ne représentera plus Leviton 
Canada et son portefeuille de contrôles. Nous remercions For-Trem pour leur professionnalisme et leur 
souhaitons beaucoup de succès pour l'avenir. 
 
Nous sommes heureux de vous informer de notre partenariat avec Luxtec, notre nouvel agent de 
contrôles d'éclairage pour la province de Québec (excluant Ottawa, l'Outaouais, et l'Abitibi-
Témiscamingue qui sont représentés par BDA Lighting Group), et ce à compter du 1er mai 2023. Nous 
sommes convaincus que l'expertise de Luxtec saura vous supporter dans vos projets de contrôles 
d'éclairage. 
 
Entretemps, si vous avez des questions, n'hésitez pas à me contacter par courriel à jf.gravel@leviton.com. 
 
Merci pour votre soutien continu. 
 
Meilleures salutations, 
 
Jean-François Gravel 
Directeur des ventes, l'Est du Canada 
 
 

Dear valued customer, 
 
We would like to inform you of a change to Leviton Canada's sales representation for lighting controls 
products. Effective April 30, 2023, For-Trem will no longer represent Leviton Canada and its controls 
portfolio. We thank For-Trem for their professionalism and wish them much success for the future. 
 
We are pleased to inform you of our partnership with Luxtec, our new lighting controls agent for the 
province of Quebec (excluding Ottawa, Outaouais, and Abitibi-Témiscamingue regions which are 
represented by BDA Lighting Group), starting May 1st, 2023. We are confident that Luxtec's expertise will 
support you in your lighting control projects. 
 
In the meantime, if you have any questions, please don't hesitate to email me at jf.gravel@leviton.com. 
 
Thank you for your continued support. 
 
Sincerely, 
Jean-François Gravel 
Director of Sales, Eastern Canada 
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